Ambitious

今回紹介するのは、

夢に向かって、熱くなれ。

『こんな時だからこそ

仲間と共に切磋琢磨。』

てプレーするようになりまし のまとめ役として先頭に立 日々でしたが、今度はチーム けながらソフトボールをする 間までは、先輩の姿を追いか になった長谷川さん。 キャプテンを任せられるよう を受けソフトボールに興味が 長谷川さんは、 そんな長谷川さんもキャ 入部を決意しました。 チームが落 両親の影響 ついこの チームの 指示が

選手同士が切磋琢磨しながら

成長してきている。」とも語っ

テンを務める長谷川りささん 学校ソフトボール部でキャプ 白鷹中 を見分け現在練習を行ってお ながら、選手一人一人の特性 ら新しくキャッチャーを始め、 り、長谷川さんも、 い中でも、ポジションを変え いてきているのではないか」と シップも兼ね備わり、 せたことによって、 て、「コロナ禍で実戦が出来な 語ってくださいました。続け テンという立場がプラスに働

ともに切磋琢磨しながら練習 ると、「来春の中体連で優勝 てくれた長谷川さん。 することです」と力強く語っ てくださいました。 最後に、今後の目標を尋ね む日々が続きます。

中心選手となった今だから思 てくれました。 ンとして精一杯頑張っていき 一人一人が課題を克服しよう した。「ただ、新人戦にむけ したらいいのか…」 とチームの たい」と、前を向きながら語っ 私も選手としてキャプテ 毎日練習に励んでいるの 胸の内も明かしてくれま

いつも元気で 部員全員が仲良しです!



白鷹中学校 2年 ソフトボール部キャプテン 長谷川りささん(荒砥甲)

サードか

今は何をするにも、とに かく友達と遊ぶことが一番 の楽しみです。



キャプ

週5日

を持っている。 キャプテンを任

ず嫌いな性格で、

強い気持ち

さんについて、「もともと負け

顧問の戸村誠先生は長谷川

■部員数 13名

問 戸村 井上



※「Ambitious」とは、『大志を抱け(大きな望みを持って)』という意味です。